

POUR BATTRE L'EXTRÊME DROITE, UN DÉPUTÉ DU NOUVEAU FRONT POPULAIRE

Élections législatives 2024



1^{er} tour
30 juin

2^e tour
07 juillet

CHÂTILLON · CLAMART · FONTENAY-AUX-ROSES
LE PLESSIS-ROBINSON

Lounes ADJROUD

Conseiller départemental (**Parti socialiste**)
Adjoint à la Maire de Châtillon



Astrid Brobecker

 [Suppléante]

Conseillère départementale (**Les Écologistes**)
Conseillère municipale de Fontenay-aux-Roses

Chères concitoyennes,
Chers concitoyens,

Dans ce moment politique inédit, en tant qu'élue socialiste, j'ai choisi de m'engager au sein du **nouveau Front populaire**, rassemblement large de la gauche et des écologistes, pour les élections législatives des 30 juin et 7 juillet dans notre circonscription de Châtillon, Clamart, Fontenay-aux-Roses et du Plessis-Robinson.

Demain, l'extrême droite peut prendre le pouvoir et détruire tout ce que nous chérissons en France. **Aux jours sombres qui se profilent, nous opposons l'espoir pour notre démocratie.**

Candidat d'une gauche unie, je m'engage aujourd'hui à vos côtés face à l'extrême droite mais aussi face à une droite libérale qui a plongé notre pays dans l'instabilité économique et sociale et le chaos politique.

Marié, j'ai choisi de m'engager dans cette circonscription car c'est là où j'ai grandi, à Clamart, avant d'élever mes deux jeunes enfants à Châtillon.

C'est aussi là où j'ai forgé mon engagement comme militant puis, aujourd'hui, comme élu de terrain en tant qu'adjoint à la Maire de Châtillon et Conseiller départemental du canton de Châtillon / Fontenay-aux-Roses.

Fin juillet, les yeux du monde seront rivés sur la France.

A nous, à vous, de décider les 30 juin et 7 juillet prochains d'affirmer nos valeurs républicaines et démocratiques.

Pour la Liberté. Pour l'Égalité. Pour la Fraternité.

Fidèlement,


Lounes ADJROUD



Demander une procuration sur circo9212.fr

Des propositions concrètes et réalistes, pour que la vie des Françaises et des Français change, vraiment !

✓ **Garantir le nouveau droit à la retraite**
Réaffirmer le droit à la retraite à 60 ans et indexer son montant sur les salaires.

✓ **Réparer les services publics**
Sauver l'hôpital public, investir dans l'Éducation nationale à hauteur des besoins.

✓ **Défendre le pouvoir d'achat et la santé**
Indexer les salaires sur l'inflation et porter l'Allocation aux adultes handicapés (AAH) au niveau du SMIC, faire une grande loi santé et lutter contre les déserts médicaux.

✓ **Garantir le droit au logement**
Protéger la loi SRU et faciliter l'accès à la propriété pour tous les ménages.

✓ **Relever le défi climatique**
Mettre en place un plan climat visant la neutralité carbone en 2050, préserver les ressources en eau et la biodiversité, développer une agriculture écologique et paysanne.

✓ **Défendre les libertés publiques**
Augmenter les moyens de la justice, assurer la sécurité de la population par le rétablissement de la police de proximité et lutter contre toutes les formes de discriminations, le racisme et l'antisémitisme.

Ils apportent leur soutien !



Un élu de terrain reconnu

Nadège AZZAZ
Maire de Châtillon

Depuis 4 ans, j'ai pu compter sur mon adjoint Lounes Adjroud pour m'accompagner au sein de l'équipe municipale de Châtillon. En charge des délégations essentielles que sont le sport, la jeunesse, les liens intergénérationnels et la vie associative, Lounes est un élu de terrain reconnu pour son écoute et la maîtrise de ses dossiers.

Comme Conseiller départemental, il est entièrement mobilisé sur nos sujets locaux pour améliorer votre quotidien.

C'est un homme de convictions et de valeurs qui saura nous représenter. L'Assemblée nationale a besoin de visages neufs et ancrés dans le réel pour relever les défis de notre siècle.

Les dimanches 30 juin et 7 juillet, je vote sans hésitation pour Lounes Adjroud !



Une fidélité aux valeurs progressistes

Raphaël GLUCKSMANN
Député européen

Je soutiens la candidature de Lounes Adjroud, candidat de la gauche rassemblée aux élections législatives sur la 12^e circonscription des Hauts-de-Seine. Élu de terrain engagé, je le connais et sais qu'il portera avec clarté et fidélité les valeurs progressistes qui associent écologie, libertés publiques, droits humains et sociaux à l'Assemblée nationale.

Pour la démocratie, pour la solidarité, pour l'écologie, pour l'Europe et pour la France, les 30 juin et 7 juillet, votez Lounes Adjroud !

Un seul bulletin de vote pour battre l'extrême droite !



Dès le
30 juin

Pour la République, pour la France
face à l'extrême droite,
aucune voix ne doit manquer !

